



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>69 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84434615</b>
Prix	<b>372 000 €</b>

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Découvrez la tranquillité de notre appartement de trois pièces traversant, idéalement situé au deuxième étage d'une copropriété paisible avec ascenseur. Cet appartement lumineux offre une entrée accueillante qui ouvre sur un séjour spacieux et une cuisine moderne, les deux donnant sur un joli balcon avec une très jolie vue imprenable sur la mer, un tableau vivant qui change avec les heures. Les deux chambres sont au calme absolu. La copropriété, sécurisée et bien entretenue, dispose également d'une jolie piscine parfaite pour les journées ensoleillées. Que vous cherchiez à investir ou à trouver ...

*Discover the tranquility of our three-bedroom through flat, ideally located on the second floor of a peaceful condominium with lift. This bright flat features a welcoming entrance that opens onto a spacious living room and a modern kitchen, both of which open onto a pretty balcony with uninterrupted views of the sea, a tableau vivant that changes with the hours. The two bedrooms are in absolute peace and quiet. The secure, well-maintained condominium also boasts a lovely swimming pool, perfect for sunny days. Whether you're looking to invest or find your new home, this flat represents a real ...*

## **BG TRANSACTIONS**

1 BIS RUE DE LA REPUBLIQUE - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

